

Kapitol zu denken; die folgenden verborbenen Worte et eo publico ab aede Veneris fecerunt lese ich et clivo Publicio aedem Veneris fecerunt. — Mit den Worten s. viariae in his cloacas — ist nichts anzufangen. Die cap. 41, 8 erwähnte Bottivtafel ist auf jeden Fall ein Denkmal hohen Alterthums, wenn auch die Saturnischen Verse sich nicht herstellen lassen, wie Herr Ritschel versucht hat. Wenn dieses gelingen sollte, hätte Livius vor Allem die alte Rechtschreibung beibehalten müssen, was aber nicht der Fall ist, daher wir nicht einmal behaupten können, daß die Inschrift ganz getreu nach der Urkunde gegeben sei.

Druck von C. Hoffmann in Stuttgart.